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SICUREZZA: SIMPOSIO FONDAZIONE ROMA, IMPORTANZA DELLA PERCEZIONE 

CITTADINI 
       Roma, 21 mag. - (Adnkronos) - Si è tenuto oggi, presso la sede di  

 Fondazione Roma a Palazzo Sciarra, il nono appuntamento del ciclo  

 ''Simposio FondAzioneRoma'', dal titolo ''La sicurezza tra realtà,  

 percezione ed aspettative dei cittadini''. L'evento, si legge in una  

 nota, ha rappresentato un'importante occasione di confronto tra  

 autorevoli rappresentanti delle istituzioni italiane, che si sono  

 confrontati sulle politiche di sicurezza, la gestione della percezione 

 collettiva e le attese della cittadinanza in un contesto in continua  

 evoluzione. Tra i relatori intervenuti Matteo Piantedosi, ministro  

 dell'Interno, Giuseppe Amato, Procuratore Generale presso la Corte  

 d'Appello di Roma, Lorenzo Guerini, Presidente del Copasir e Salvatore 

 Iannicelli, Presidente di FS Security S.p.A., Gruppo Ferrovie dello  

 Stato. Durante l'incontro sono stati approfonditi temi chiave come la  

 prevenzione, il ruolo dell'informazione, la cooperazione tra forze  

 dell'ordine, magistratura e società civile, con un focus particolare  

 sulle nuove sfide urbane, la sicurezza dei trasporti e la dimensione  

 digitale. 

       Nonostante i dati ufficiali indichino un calo dei reati, la percezione 

 di insicurezza tra i cittadini rimane elevata. Secondo il ministero  

 dell'Interno, ad esempio, nel 2024 gli omicidi volontari sono  

 diminuiti del 33% rispetto al 2015, passando da 475 a 319 casi.  

 Tuttavia, la criminalità predatoria, come furti e rapine, continua a  

 influenzare negativamente la percezione pubblica della sicurezza,  

 soprattutto nelle aree metropolitane. Il ciclo ''Simposio  

 FondAzioneRoma'', giunto al suo nono incontro, si conferma come una  

 piattaforma di dialogo dinamica e trasversale, promossa dalla  

 Fondazione Roma per favorire un confronto aperto tra mondo  

 istituzionale, imprenditoriale, accademico e culturale. Le precedenti  

 edizioni hanno affrontato tematiche altrettanto centrali come  

 innovazione, sostenibilità, equità sociale, educazione, sport,  

 cultura, space economy, sicurezza internazionale e geopolitica. 

       "Con questo nono simposio abbiamo voluto approfondire un tema  

 fondamentale per la qualità della vita dei cittadini: la sicurezza. -  

 ha detto il presidente della Fondazione Roma Franco Parasassi - Non è  

 sufficiente che essa sia garantita solo in termini numerici, è  

 essenziale che venga percepita come tale dalla popolazione. In questa  

 prospettiva riteniamo che sia importante sostenere anche strumenti  

 innovativi che favoriscano una sicurezza di prossimità, percepibile e  

 facilmente attivabile soprattutto nei luoghi ad alta frequentazione  

 come le stazioni ferroviarie delle grandi città. Per questo motivo,  

 Fondazione Roma intende lanciare la proposta di sostenere lo sviluppo  

 di una nuova applicazione digitale specificamente dedicata alla  

 sicurezza in ambito ferroviario, pensata per i cittadini, i  

 viaggiatori anche giovanissimi. L'app andrebbe ad integrare e  

 potenziare strumenti già esistenti come YouPol, dedicata alle  



 segnalazioni alla Polizia di Stato, e Board Support, attualmente in  

 uso ai capitreno, rafforzando la rete di monitoraggio e segnalazione  

 nei nodi più sensibili del trasporto pubblico''. 

       (Red-Cro/Adnkronos) 
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Sicurezza: simposio Fondazione Roma, importanza della percezione =  
 (AGI) - Roma, 21 mag. - Si e' tenuto oggi, presso la sede di 

 FONDAZIONE Roma a Palazzo Sciarra, il nono appuntamento del 

 ciclo 'Simposio FONDAZIONERoma', dal titolo 'La sicurezza tra 

 realta', percezione ed aspettative dei cittadini'. L'evento ha 

 rappresentato un'importante occasione di confronto tra 

 autorevoli rappresentanti delle istituzioni italiane, che si 

 sono confrontati sulle politiche di sicurezza, la gestione della 

 percezione collettiva e le attese della cittadinanza in un 

 contesto in continua evoluzione.  

 Durante l'incontro, a cui hanno partecipato il ministro 

 dell'Interno Matteo Piantedosi, il procuratore generale presso 

 la Corte d'Appello di Roma Giuseppe Amato, il presidente del 

 Copasir Lorenzo Guerini e il presidente di FS Security Spa del 

 Gruppo Ferrovie dello Stato Salvatore Iannicelli, sono stati 

 approfonditi temi chiave come la prevenzione, il ruolo 

 dell'informazione, la cooperazione tra forze dell'ordine, 

 magistratura e societa' civile, con un focus particolare sulle 

 nuove sfide urbane, la sicurezza dei trasporti e la dimensione 

 digitale. 

 Nonostante i dati ufficiali indichino un calo dei reati, la 

 percezione di insicurezza tra i cittadini rimane elevata. 

 Secondo il Ministero dell'Interno, ad esempio, nel 2024 gli 

 omicidi volontari sono diminuiti del 33% rispetto al 2015, 

 passando da 475 a 319 casi. Tuttavia, la criminalita' 

 predatoria, come furti e rapine, continua a influenzare 

 negativamente la percezione pubblica della sicurezza, 

 soprattutto nelle aree metropolitane. 

 Durante il Simposio, il presidente di FONDAZIONE Roma, Franco 

 Parasassi, ha sottolineato l'importanza di "sostenere anche 

 strumenti innovativi che favoriscano una sicurezza di 

 prossimita', percepibile e facilmente attivabile soprattutto nei 

 luoghi ad alta frequentazione come le stazioni ferroviarie delle 

 grandi citta'. Per questo motivo - ha detto Parasassi -  

 FONDAZIONE Roma intende lanciare la proposta di sostenere lo 

 sviluppo di una nuova applicazione digitale specificamente 

 dedicata alla sicurezza in ambito ferroviario, pensata per i 

 cittadini, i viaggiatori anche giovanissimi. L'app andrebbe ad 

 integrare e potenziare strumenti gia' esistenti come YouPol, 

 dedicata alle segnalazioni alla Polizia di Stato, e Board 

 Support, attualmente in uso ai capitreno, rafforzando la rete di 

 monitoraggio e segnalazione nei nodi piu' sensibili del 



 trasporto pubblico". (AGI)Cau 
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Sicurezza, simposio in FondAzioneRoma  Sicurezza, Parasassi: essenziale che sia percepita 

dai cittadini  
Roma, 21 mag. (askanews) - "La sicurezza tra realtà, percezione 

ed aspettative dei cittadini". E' il titolo del nuovo 

appuntamento del "Simposio FondAzioneRoma": l'evento ha 

rappresentato un'importante occasione di confronto tra autorevoli 

rappresentanti delle istituzioni italiane, che si sono 

confrontati sulle politiche di sicurezza, la gestione della 

percezione collettiva e le attese della cittadinanza in un 

contesto in continua evoluzione. 

 

Il presidente di Fondazione Roma, Franco Parasassi, ha detto: 

"Con questo nono simposio abbiamo voluto approfondire un tema 

fondamentale per la qualità della vita dei cittadini: la 

sicurezza. Non è sufficiente che essa sia garantita solo in 

termini numerici, è essenziale che venga percepita come tale 

dalla popolazione. In questa prospettiva riteniamo che sia 

importante sostenere anche strumenti innovativi che favoriscano 

una sicurezza di prossimità, percepibile e facilmente attivabile 

soprattutto nei luoghi ad alta frequentazione come le stazioni 

ferroviarie delle grandi città. Per questo motivo, Fondazione 

Roma intende lanciare la proposta di sostenere lo sviluppo di una 

nuova applicazione digitale specificamente dedicata alla 

sicurezza in ambito ferroviario, pensata per i cittadini, i 

viaggiatori anche giovanissimi. L'app andrebbe ad integrare e 

potenziare strumenti già esistenti come YouPol, dedicata alle 

segnalazioni alla Polizia di Stato, e Board Support, attualmente 

in uso ai capitreno, rafforzando la rete di monitoraggio e 

segnalazione nei nodi più sensibili del trasporto pubblico". 

(Segue) 
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Sicurezza, simposio in FondAzioneRoma -2-  
Roma, 21 mag. (askanews) - Durante l'incontro in FondAzioneRoma 

sono stati approfonditi temi chiave come la prevenzione, il ruolo 

dell'informazione, la cooperazione tra forze dell'ordine, 

magistratura e società civile, con un focus particolare sulle 

nuove sfide urbane, la sicurezza dei trasporti e la dimensione 

digitale. 

 

Nonostante i dati ufficiali indichino un calo dei reati, la 

percezione di insicurezza tra i cittadini rimane elevata. Secondo 

il Ministero dell'Interno, ad esempio, nel 2024 gli omicidi 

volontari sono diminuiti del 33% rispetto al 2015, passando da 



475 a 319 casi. Tuttavia, la criminalità predatoria, come furti e 

rapine, continua a influenzare negativamente la percezione 

pubblica della sicurezza, soprattutto nelle aree metropolitane. 

 

Il ciclo "Simposio FondAzioneRoma", arrivato al suo nono 

incontro, si conferma come una piattaforma di dialogo dinamica e 

trasversale, promossa dalla Fondazione Roma per favorire un 

confronto aperto tra mondo istituzionale, imprenditoriale, 

accademico e culturale. Le precedenti edizioni hanno affrontato 

tematiche altrettanto centrali come innovazione, sostenibilità, 

equità sociale, educazione, sport, cultura, space economy, 

sicurezza internazionale e geopolitica. 
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Migranti, Piantedosi: preoccupa l'instabilità in Libia  Migranti,  
 

Roma, 21 mag. (askanews) - "Sicuramente noi ci aspettiamo un 

trend che si mantiene sui livelli di quelli dell'anno scorso, con 

i numeri di questo primo scorcio dell'anno. Abbiamo qualche 

preoccupazione per l'instabilità che si sta ripresentando in 

Libia, quindi stiamo anche lavorando". Lo ha detto il ministro 

dell'Interno, Matteo Piantedosi, nel corso del simposio alla 

Fondazione Roma. 

 

"Sicuramente la Libia costituisce per la condizione di precarietà 

delle sue istituzioni, costituisce sempre un fattore da 

attenzionare con molta attenzione, con molta preoccupazione, però 

noi confidiamo che quello che stiamo ponendo in essere produca 

gli effetti sul lungo periodo", ha detto ancora il responsabile 

del Viminale. 

 

Il ministro ha poi ricordato come nelle settimane scorse sia 

stato in Bangladesh, Pakistan "che sono le nazionalità 

principalmente dichiarate allo sbarco negli ultimi tempi". Sono 

stati proposti accordi, ha aggiunto, "che in buona sostanza 

viaggiano sul percorso di offrire loro dei canali di ingresso 

regolari per coloro i quali vogliono formarsi lì e venire qui con 

contratti di lavoro". 

 

Insomma, ha concluso, "aiutandoci a bloccare queste partenze, che 

non fanno altro che alimentare la criminalità transnazionale - 

che lucra miliardi di dollari su quelli che sono gli 

attraversamenti pericolosi, che vengono organizzati anche a 

rischio della vita delle persone, quindi vogliamo andare avanti 

da questo punto di vista". 

  

 

AdnKronos 
       TERZO MANDATO: PIANTEDOSI, 'SE NE POTRA' DISCUTERE, NESSUN 

RISCHIO SUL GOVERNO' = 



       Roma, 21 mag. (Adnkronos) - ''Se ne potrà discutere come tante cose.  

 Rischi sul governo? Chiunque pensi che ci possa essere questo  

 abbandoni ogni speranza, come è stato detto già abbondantemente, anche 

 da persone molto più autorevoli di me nella partecipazione al Governo. 

 La vicenda che c'è stata nelle giornate scorse riguardava un caso  

 specifico e una questione che era più tecnica e giuridica, che non  

 politica. Dopodiché, questa come tante altre cose saranno discusse. Le 

 forze politiche se vogliono ne discutono. La sentenza della Consulta  

 riguarda solo la legge della provincia autonoma di Trento''. Lo ha  

 detto il ministro dell'Interno Matteo Piantedosi a margine a margine  

 dell'evento 'La sicurezza tra realtà, percezione e aspettative dei  

 cittadini' alla Fondazione Roma sulla questione del terzo mandato ai  

 governatori delle Regioni. 
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ANSA 

Piantedosi, 'persone nei Cpr anche per pericolosità sociale'   
   (ANSA) - ROMA, 21 MAG - "Sento spesso dire 'ma voi deportate 

lì le persone che non hanno commesso nulla', non è vero, noi 

abbiamo reso anche pubblico quelli che sono i precedenti che 

talvolta riguardano queste persone che vengono trattenuti in 

questi luoghi, nei Cpr, anche sul presupposto della pericolosità 

sociale. Andremo avanti, siamo convinti che siamo sulla scia 

giusta, l'Europa ci viene dietro, è con noi, si sta affermando 

sempre di più". Così il ministro dell'Interno, Matteo 

Piantedosi, al nono Simposio di Fondazione Roma dal titolo "La 

sicurezza tra realtà, percezione ed aspettative dei cittadini". 

   "Io credo - ha aggiunto - che la gestione di un'immigrazione 

sostenibile ormai sia un obiettivo condiviso a tutti i livelli 

in Europa e non solo in Europa e non porselo come obiettivo di 

governo è un po' miope da parte di tutti, quindi si sta 

estendendo la platea dei paesi che in qualche modo la pensano 

come noi, anche d'ispirazione politica diversa da quella che 

caratterizza il nostro governo". (ANSA).  
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ANSA 

Intelligence: Guerini, modello a due agenzie più Dis è efficace   
 

   (ANSA) - ROMA, 21 MAG - "Abbiamo avuto una riforma importante 

dell'intelligence, la legge 124 del 2007 che ha funzionato, che 

sta funzionando. Come ogni legge c'è la possibilità di 

manutenerla, di adattarla ai tempi, in parte è stato fatto, sono 

state fatte modifiche alla 124, in parte sono state fatte 

ulteriori innovazioni normative su altre leggi che però hanno 

rafforzato gli strumenti a disposizione dei nostri servizi. Io 



credo che il modello che ha funzionato, cioè un modello che vede 

un dipartimento e due agenzie operative, è un modello che ha 

mostrato la sua efficacia e sono sempre del parere che prima di 

buttare un'esperienza al macero bisogna pensarci bene". Lo ha 

detto il presidente del Copasir, Lorenzo Guerini, al nono 

Simposio di Fondazione Roma dal titolo "La sicurezza tra realtà, 

percezione ed aspettative dei cittadini". (ANSA).  
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 Piantedosi, 'Libia preoccupa ma sbarchi sui livelli del 2024'  

'Confidiamo sugli effetti della nostra strategia'  
 

   (ANSA) - ROMA, 21 MAG - "Ci aspettiamo un trend di sbarchi 

che si mantiene sui livelli dell'anno scorso. Abbiamo qualche 

preoccupazione per l'instabilità che si sta ripresentando in 

Libia. Sicuramente costituisce, per la condizione di precarietà 

delle sue istituzioni, un fattore da attenzionare, con molta 

preoccupazione, però noi confidiamo che quello che stiamo 

ponendo in essere produca gli effetti sul lungo periodo". Lo ha 

detto il ministro dell'Interno, Matteo Piantedosi, al nono 

Simposio di Fondazione Roma dal titolo "La sicurezza tra realtà, 

percezione ed aspettative dei cittadini". 

   "Io sono stato le settimane scorse in Bangladesh e Pakistan 

che sono le nazionalità principalmente dichiarate allo sbarco 

negli ultimi tempi, proponendo accordi che viaggiano sul 

percorso di offrire loro dei canali di ingresso regolari per chi 

vuole formarsi lì e venire qui con contratti di lavoro - ha 

aggiunto - però aiutandoci a bloccare queste partenze che non 

fanno altro che alimentare la criminalità transnazionale: lucra 

miliardi di dollari sugli attraversamenti pericolosi che vengono 

organizzati anche a rischio della vita delle persone. Vogliamo 

andare avanti da questo punto di vista". (ANSA).  
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 Migranti: Piantedosi, trend arrivi come 2024 ma preoccupa Libia = 
 (AGI) - Roma, 21 mag. - "Ci aspettiamo un trend che si mantiene 

 sui livelli dell'anno scorso con i numeri di questo primo 

 scorcio dell'anno. Abbiamo qualche preoccupazione per la 

 instabilita' che si sta ripresentando in Libia con la condizione 

 di precarieta' delle sue istituzioni. Pero' noi confidiamo che 

 quello che stiamo ponendo in essere produca gli effetti sul 

 lungo periodo". Lo dice il ministro dell'Interno Matteo 

 Piantedosi parlando del contrasto all'emergenza immigrazione a 

 Palazzo Sciarra al nono appuntamento del ciclo 'Simposio 

 FondAzioneRoma', dal titolo 'La sicurezza tra realta', 

 percezione ed aspettative dei cittadini'. 

 "In questa costellazione degli interventi c'e' anche l'Albania - 



 spiega il ministro - quando potremo rispondere alla 

 funzionalita' piena per la quale e' stata concepita, cioe' di 

 realizzare le cosiddette procedure accelerate di frontiere, vale 

 a dire per le persone che non hanno titolo a ricorrere alla 

 richiesta di diritto di asilo. La struttura come l'Albania, ma 

 non solo, serve proprio a creare i presupposti, ormai sanciti 

 anche dalla normativa europea, di processare velocemente queste 

 domande e quindi fare in modo che entro 28 giorni, un mese al 

 massimo, si possa avere la definizione delle posizioni 

 giuridiche e quindi poi procedere al rimpatrio, all'espulsione 

 delle persone. E questo in un sistema che dovesse funzionare a 

 pieno, quando funzionera' a pieno, sara' la deterrenza maggiore 

 che ci potra' essere", conclude. (AGI)Cau 
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 Terzo mandato: Piantedosi, governo a rischio? No, discutiamo = 
 (AGI) - Roma, 21 mag. - Governo a rischio per la questione del 

 terzo mandato nei governatori? "Chi lo pensa abbandoni ogni 

 speranza". E' netto, il ministro dell'interno Matteo Piantedosi, 

 a margine di un simposio sulla sicurezza a Palazzo Sciarra 

 Colonna. "Come e' stato detto gia' abbondantemente, e' stato 

 detto anche da persone molto piu' autorevoli di me nella 

 partecipazione al governo, se ne potra' discutere come tante 

 cose. Questa vicenda che c'e' stata nei giorni scorsi riguardava 

 un caso specifico ed una questione che era piu' tecnica che 

 giuridica che non politica. Dopodiche' queste, come tante altre 

 cose, saranno discusse". Piantedosi ha parlato di "una 

 riflessione" nella maggioranza. "Le forze politiche se vogliono 

 ne discutono - spiega il ministro - e la discussione nella sua 

 possibile definizione complessiva puo' avvenire in qualsiasi 

 momento". (AGI)Cau 
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 Sicurezza: Piantedosi, 44mila nuovi agenti prova impegno governo = 
 (AGI) - Roma, 21 mag. - "Per me la percezione di sicurezza e' 

 molto importate. Anche qui iniziamo a registrare un 

 riconoscimento. Sappiamo che la percezione di sicurezza totale 

 non ci sara' mai, ma noi abbiamo investito su questo. Per 

 esempio abbiamo inserito 30mila unita' in piu' tra le forze di 

 polizia". Lo dice il ministro dell'Interno Matteo Piantedosi 

 intervenendo a Palazzo Sciarra al nono appuntamento del ciclo 

 'Simposio FondAzioneRoma', dal titolo 'La sicurezza tra realta', 

 percezione ed aspettative dei cittadini'.  

 "La citta' insicura nega ai cittadini liberta' fondamentali. Su 

 questo aspetto continueremo a lavorare - prosegue - c'e' una 

 pianificazione che abbiamo proiettato su tutta la legislatura e 

 percio' quest'anno vogliamo inserire altre 14mila unita' tra le 



 forze dell'ordine". 

 Parlando poi delle recenti prove superate con successo dal punto 

 di vista della sicurezza legate ai funerali di Papa Francesco e 

 poi all'intronizzazione di Leone XIV, Piantedosi dice: "Mi piace 

 segnalare che il successo dal punto di vista della sicurezza di 

 questi grandi eventi non e' dovuto solo alla grande 

 professionalita' e alla pianificazione ma anche al contributo 

 dato dai cittadini. Quando i cittadini si predispongono a 

 collaborare - conclude - tutto funziona per il meglio". (AGI)Cau 
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